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Elezioni regionali: ecco come
voteranno i consiglieri marsalesi

MOLTI SOSTERRANNO ENZO STURIANO, ALTRI GLI USCENTI ELEONORA LO CURTO E STEFANO PELLEGRINO
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La macchina eletto-
rale in vista del-
l'election day è

ormai partita e a Marsala
cresce l'attenzione sulle
mosse dei consiglieri co-
munali e della giunta, per
capire quale sarà l'orien-
tamento generale, soprat-
tutto per quanto riguarda
la competizione regio-
nale. Rispetto al passato,
il fatto nuovo è costituito
dalla candidatura in
prima persona del presi-
dente del massimo con-
sesso cittadino, Enzo
Sturiano che alla fine ha
scelto la lista dell'Mpa
dopo essere stato per ben
quattro volte il più votato
al Consiglio comunale.
Molti i colleghi che sem-
brano disposti a soste-

nerlo, altri sembrano
orientati altrove. Tra i
primi a dichiarare esplici-
tamente il proprio sup-
porto a Sturiano c'è Pino
Carnese, rientrato a Sala
delle Lapidi questa setti-

mana al posto del com-
pianto Andrea Marino.
Voteranno sicuramente la
lista dell'Mpa gli altri
componenti del movi-
mento Via (Pino Ferran-
telli, Vanessa Titone, Ivan

Gerardi, Michele Accardi,
Antonio Vinci), ma anche
Liberi, che dovrebbe uffi-
cializzare nelle prossime
ore il proprio sostegno a
Sturiano. [ ... ]

...continua in seconda

Antonio Gandolfo
(Cento Passi):
“Con Musumeci
5 anni di vuoto,
servono nuove
energie”

...a pag. 4

VERSO IL 25 SETTEMBRE:
SPECIALE ELEZIONI
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CONTINUA DALLA PRIMA

[ Elezioni regionali: ecco come
voteranno i consiglieri marsa-
lesi ] - All'interno del movi-
mento fondato dal sindaco Grillo
si registra però la posizione
presa da Piero Cavasino, che – a
differenza del collega Vito Mi-
lazzo - ha fatto sapere di non
avere intenzione di votare per il
presidente del Consiglio e di non
voler fare campagna elettorale
per nessun candidato. I consi-
glieri di Civicamente, Gabriele

Di Pietra e Leo Orlando affer-
mano che non daranno indica-
zioni di voto, così come
Rosanna Genna, che dopo la rot-
tura con Fratelli d'Italia chiarisce
di non avere alcun riferimento
politico. Restando tra i consi-
glieri vicini a Giorgia Meloni,
Lele Pugliese sembra orientato a
votare per Nicola Catania, men-
tre ProgettiAmo Marsala (rap-
presentato in aula da Piergiorgio
Giacalone) deciderà nel pros-

simo direttivo quale candidatura
sostenere. Conferma il proprio
sostegno a Toni Scilla la consi-
gliera di Forza Italia Elia Marti-
nico, così come Flavio Coppola
sarà ancora al fianco di Stefano
Pellegrino, così come Eleonora
Milazzo e Gaspare Di Girolamo
con Eleonora Lo Curto, mentre
Walter Alagna sosterrà Giacomo
Scala (Nuova DC). Sul fronte
della minoranza, Nicola Fici e
Mario Rodriquez (Cento Passi)

sembrano orientati a votare la
lista del movimento di Claudio
Fava, senza però un'indicazione
specifica sui candidati. Amareg-
giato per la piega presa da que-
ste consultazioni elettorali il
consigliere Rino Passalacqua:
“Non so se voterò per Caterina
Chinnici, mi sembra l'ennesimo
agnello sacrificale. Né ho le idee
chiare sulla preferenza per l'Ars.
In ogni caso, non farò campagna
elettorale per nessuno. Guardo

già al 26 settembre, nella spe-
ranza che ci possa essere uno
scatto d'orgoglio che porti i cit-
tadini che si collocano al di fuori
della logica dei partiti a entrare
in politica. Per quanto mi ri-
guarda intendo farmi promotore
di un soggetto civico capace di
raccogliere tutte le persone che
intendo la politica come un ser-
vizio da rendere alla propria co-
munità”.
[ v. f. - g. d. g. ]

Marsala: vari furti di vetture e pc,
arrestato 27enne senza dimora

AVEVA RUBATO IN UNA CANTINA E IN UNA CASA MENTRE DORMIVANO

ICarabinieri di Marsala, dopo
serrate indagini condotte in se-
guito ad alcuni furti verificatisi

in rapida successione nel centro di
Marsala nell’ultima settimana,
hanno sottoposto a fermo di indi-
ziato di delitto un 27enne di origini
tunisine, senza fissa dimora. I Cara-
binieri del Nucleo Operativo e Ra-
diomobile della Compagnia di
Marsala sono giunti alla sua identi-
ficazione partendo dal furto avvenuto in una nota Cantina
lo scorso 23 agosto, all’interno della quale era stato sottratto
diverso materiale informatico. I militari hanno esaminato
oltre quaranta ore di registrazioni video acquisite da dieci
impianti di video sorveglianza pubblici e privati esistenti
nell’area interessata dai furti che presentavano tutti simili
modus operandi. L’ipotesi investigativa dei Carabinieri era
che gli stessi fossero stati perpetrati sempre da uno stesso
soggetto, visto aggirarsi nei pressi degli obiettivi “visitati”,
a bordo di una bicicletta. Le indagini sviluppate in pochi
giorni hanno consentito, allo stato degli atti, di raccogliere
elementi gravemente indiziari nei confronti del giovane ex-
tracomunitario, già denunciato per altri simili delitti, quale

presunto responsabile di numerosi
furti su autovetture, cantieri di la-
voro e finanche in un’abitazione
all’interno della quale dormiva un
intero nucleo familiare. Nel corso
delle operazioni di perquisizione se-
guite all’individuazione del sog-
getto, sono stati recuperati computer
e smartphone di provenienza fur-
tiva, trovati nella materiale disponi-
bilità del tunisino e restituiti alle

vittime. Nei luoghi perquisiti dai Carabinieri sono state tro-
vate anche due costose biciclette di dubbia provenienza, allo
stato sottoposte a sequestro penale, in attesa di individuarne
i legittimi proprietari. Il Pubblico Ministero, sulla scorta
degli indizi raccolti a carico del ventisettenne, disponeva di
accompagnare il fermato presso la Casa Circondariale
“P.Cerulli” di Trapani in attesa dell’udienza di convalida che
si è tenuta nella giornata di ieri, quando il Giudice per le In-
dagini preliminari del Tribunale di Marsala, valutati gli ele-
menti a fondamento del fermo, ha convalidato il
provvedimento adottato d’urgenza dai militari e disposto
l’obbligo di dimora a Marsala e di presentazione alla Polizia
Giudiziaria del tunisino. 

Che fine ha fatto il progetto di
recupero del Parco di Salinella?

TRA RIFIUTI ED ERBACCE C'È UNO DEI CHIOSCHI PREVISTI NEL PROGETTO DEL 2019 PER UN’AREA ATTREZZATA

L'Amministrazione comunale precedente, gui-
data dal sindaco Alberto Di Girolamo, nel
2019, aveva predisposto un avviso per acqui-

sire manifestazioni d'Interesse per un progetto di valo-
rizzazione del Parco Salinella, una vasta area a verde
sul litorale che si affaccia nel quartiere Sappusi. Si trat-
tava di “Lavori di recupero funzionale e riuso, in colle-
gamento con attività sociale e partecipazione collettiva,
dell'area attrezzata di Sappusi”. Questo prevedeva
anche la realizzazione di chioschi per fare dell'area un
grande polo per manifestazioni ed eventi. Ed oggi un
chiosco effettivamente è stato già installato, con l'affis-

sione dello specifico cartello di lavori, ma al momento
è chiuso. L'area ancora una volta è abbandonata, piena
di rifiuti sparsi qua e là di ogni tipo, soprattutto sfab-
bricidi e ingombranti. E ancora una volta è tutto fermo.
Nessuna novità dall'attuale Ente comunale. [ c. m.]

DATI IN PROVINCIA
DI TRAPANI

TOT. TAMPONI 

ATTUALI POSITIVI
A PETROSINO

RICOVERATI 

GUARITI 

DECEDUTI

1.953ATTUALI POSITIVI 

ATTUALI POSITIVI
A MARSALA

1 settembre Differenza
rispetto al 31 agosto
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367 -109
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PER L’AMMINISTRAZIONE COMUNALE I BAGNANTI SI SONO COMPORTATI BENE IN SPIAGGIA

Le difficoltà legate allo
smaltimento dei rifiuti in-
differenziati, a causa della

chiusura e riapertura a sin-
ghiozzo delle discariche – pro-
blema regionale e non solo per
Marsala – hanno comportato
anche per la stagione estiva
enormi sforzi per mantenere la
città pulita. In più, non aiutano
certo i comportamenti degli in-
civili che si ostinano a sporcare
il territorio comunale, abbando-
nando i rifiuti e creando vere e
proprie micro-discariche. “Con
la video-sorveglianza e tramite
osservazioni dirette degli ispet-
tori ambientali sono state inflitte

centinaia di sanzioni ai trasgres-
sori, afferma l’assessore Mi-
chele Milazzo. E se 400 euro di
multa per ogni sacchetto abban-
donato non sono sufficienti ad
indurre a cambiare comporta-
mento, sono allo studio, tramite
la Polizia Municipale e nell’am-
bito della vigente normativa,
altre forme di contrasto agli in-
civili, nell’attesa di quella
svolta culturale che tarda ancora
a venire. Una nota positiva co-
munque c’è. Va dato atto che
villeggianti e turisti hanno avuto
molto rispetto per le nostre
spiagge. Pulite ogni mattina
dalla società Formula Ambiente,

si sono mantenute sostanzial-
mente tali per tutto il periodo
estivo, con pochissime criticità
sia sul litorale sud che in quello
nord”. Ma c’è un altro compor-

tamento che preoccupa: quello
di alcune attività commerciali
del centro storico – soprattutto
della ristorazione – che non
sempre mantengono il decoro

negli spazi pubblici limitrofi
all’area che occupano. In alcuni
casi non c’è la capienza per tutti
i contenitori della differenziata;
ma va pure detto che anziché

ammassare i sacchetti fuori dai
contenitori stessi potrebbero –
anche per questione d’igiene –
conferire quanto meno l’orga-
nico nell’isola ecologica del Sa-
lato, sul vicino Lungomare.
Infine la domenica il Comune ri-
corda che non vengono raccolti
i rifiuti e, pertanto, non è rego-
lare esporre i rifiuti in quella
giornata. E’ altrettanto irregolare
e incivile il comportamento di
chi, abitualmente, si sbarazza
della spazzatura di casa collo-
cando i sacchetti nei contenitori
colorati, posizionati lungo le vie
solo per raccogliere i rifiuti di
chi passeggia.

Rifiuti a Marsala: ‘bacchettate’ le attività di ristorazione

IL RUOLO VENIVA RICOPERTO DAL COMPIANTO ANDREA MARINO. C'È UNA PROPOSTA...

Si riunisce oggi, con carattere d'urgenza la 5ª Commissione
consiliare "Urbanistica" del Consiglio di Sala delle La-
pidi. Alle ore 12 gli esponenti che ne fanno parte do-

vranno eleggere il nuovo Presidente che era Andrea Marino
fino al suo tragico decesso. Tra i consiglieri che ne fanno parte,
Flavio Coppola: "Sono disponibile a proporre la candidatura

del collega d'Aula Antonio Vinci che per esperienza e compe-
tenze ha tutte le caratteristiche per ricoprire il ruolo. Faremo
le valutazioni durante la seduta". 

Si riunisce la Commissione Urbanistica: nuovo Presidente
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IL CANDIDATO ALL'ARS RAMMARICATO PER LA SCELTA DEL M5S: “SBAGLIATA LA DIVISIONE TRA LETTA E CONTE”

Come nel 2017, anche quest'anno il movi-
mento Cento Passi partecipa alla competi-
zione elettorale per il rinnovo dell'Ars.
L'ambizione, rispetto a cinque anni fa, è por-
tare in aula una rappresentanza parlamentare
più nutrita. In provincia di Trapani, tra i can-
didati in lista c'è Antonio Gandolfo. Come
nasce questa candidatura? Ho accettato
l'indicazione delle compagne e dei compa-
gni della nostra comunità politica, che
hanno condiviso insieme il percorso in que-
sti anni di impegno politico e di partecipa-
zione alla vita del nostro paese. Una scelta
semplice e diretta; quando si lavora insieme
per costruire un progetto di cambiamento
della società e della politica, è immediata la
soluzione, che spinge verso l'individuazione
di una candidatura coerente con la storia
personale. Ho avuto nel tempo l’opportunità
di assumere ruoli di responsabilità nel sin-
dacato e nella politica, senza cedere alla lo-
gica del potere e del personalismo, ma
alimentando una visione collettiva. Sarò
sempre dalla stessa parte della giustizia per
le persone e per la società, attraverso l’ini-
ziativa fatta insieme agli altri, con una sen-
sibilità al dialogo e alla comprensione delle
ragioni di tutti. L’approdo alla lista dei Cento
Passi ha origine in questo contesto, in ade-
sione alle idee di radicale cambiamento e di
progresso per la nostra Sicilia, che sono state
promosse dalle forze sociali e politiche e
premiate dagli elettori con la elezione di
Claudio Fava alla assemblea regionale, che

ha lavorato con la responsabilità di presi-
dente della commissione regionale antima-
fia. Fino alle primarie la coalizione
progressista sembrava molto competitiva
per la vittoria finale. Che idea si è fatto
dell'uscita del M5S? L’energia spesa per
dare vita alla coalizione progressista for-
mata dai Cento Passi con il Partito Demo-
cratico e i Cinquestelle, aveva consentito un
percorso comune fino alle primarie, per la
scelta del candidato presidente da sostenere
insieme. Le divisioni del centrodestra favo-
rivano una competizione aperta dall’esito
incerto, dove il campo progressista poteva
coltivare legittimamente ambizioni di suc-
cesso. La scelta compiuta a Roma, con la di-
visione sbagliata tra Letta e Conte, ha
determinato una rottura in Sicilia che non ha
motivazioni, se non la subalterna accetta-
zione della perdita di autonomia con l’inde-
bolimento delle proprie ragioni. Una
campagna elettorale all’insegna di una iden-
tità di bandiera, senza la responsabilità di un
progetto alternativo al governo della Re-
gione, può compiacere lo spirito di apparte-
nenza al proprio partito, ma porta dritto
verso un esito scontato. Come valuta i cin-
que anni di governo Musumeci? Il go-
verno Musumeci fa parte di quella triste
sequenza di amministratori senza progettua-
lità né capacità di incidere sulla vita della
Regione. Il doppio petto e lo stile affettato
hanno nascosto il vuoto di contenuti e di
forza innovativa. Nessuno dei gravi pro-

blemi della Sicilia è stato affrontato; Sanità,
Trasporti, Ambiente, Lavoro, Gestione dei
rifiuti, Agricoltura, sono rimasti fermi al
palo. Un fallimento annunciato e realizzato
su tutti i temi caldi che in questi anni sono
stati lasciati a marcire, rendendo il declino
sociale ed economico ancora più grave e
non governato. La mancata conferma alla
candidatura, da parte delle forze politiche
che lo avevano sostenuto, testimonia l’asso-
luto giudizio negativo sul suo operato. Ri-
tiene che il movimento Cento Passi sia
davvero cresciuto rispetto alla prima
esperienza del 2017? L'entusiasmo della
nascita dei Cento Passi ha portato tanti sici-
liani a guardare con speranza alla possibilità
di dare una svolta a questa terra tradita dalla
mafia, dalla corruzione e dal clientelismo,
che hanno rapinato risorse ed energie pre-
ziose per il futuro e i giovani. Grande è stato
il lavoro fatto dalla rappresentanza in assem-
blea regionale, per denunciare il malgo-
verno, lo scambio tra affari e politica, i

fallimentari provvedimenti dettati da super-
ficialità e subalternità agli interessi che con-
tano e pretendono soddisfazione. La
presidenza della commissione regionale an-
timafia ha dato impulso a molteplici inda-
gini e relazioni che hanno aperto uno
squarcio al velo di opacità e di collusione, a
partire dal mondo delle istituzioni inquinate
da presenze e comportamenti contigui agli
interessi mafiosi. Eppure non è stato solo il
terreno della legalità e della lotta alla mafia
a marcare l’iniziativa politica dei Cento
Passi. Numerose, infatti, sono state le attività
di sostegno alle vertenze sociali ed econo-
miche, attraverso interrogazioni e proposte
di merito, che hanno accompagnato e dato
forza alle rivendicazioni su tanti temi, quali
il lavoro, la sanità, i trasporti, che segnano
la qualità della vita dei siciliani. Adesso oc-
corre ripartire per dare nuovo impulso al
progetto attraverso la generosità e l’impegno
di tanti, che hanno dato la propria disponi-
bilità per rendere il sogno di una Sicilia più
giusta una realtà da affermare. Quali sono i
principali punti su cui vorrebbe lavorare
dagli scranni dell'Ars, a beneficio del ter-
ritorio trapanese? Nel tempo ho soffer-
mato la mia attenzione su diversi temi che
sono strettamente collegati alla questione
dello sviluppo economico del territorio e
della qualità del lavoro. Le infrastrutture
materiali del territorio trapanese, quali il
porto, l’aeroporto, il cantiere navale, l’uni-
versità, l’industria agro-alimentare e il turi-

smo, sono al centro di una idea di crescita
legata alle nostre vocazioni storico-geogra-
fiche. Occorre lanciare la progettualità in-
novativa attraverso la mobilitazione delle
competenze professionali d’eccellenza, pro-
muovere la fondamentale rete di leale col-
laborazione istituzionale, costruire e
praticare forme di co-programmazione e co-
progettazione con i protagonisti del terzo
settore. Migliorare la nostra competitività di
sistema si può, si deve. È indispensabile un
lavoro di grande cura diretto alla partecipa-
zione della rappresentanza associativa della
economia e del lavoro, al confronto con l’as-
sociazionismo espressione delle diverse sen-
sibilità sui temi sociali e culturali, all’ascolto
delle ragioni dei soggetti portatori di inte-
ressi generali. Gli investimenti necessari do-
vranno sempre misurarsi con la sostenibilità
ambientale ed essere coerenti con la politica
della riconversione energetica, per l’econo-
mia circolare, dentro la visione di una so-
cietà rispettosa della natura, in questo
momento cruciale per il destino dell’uma-
nità. È questo il contributo che intendo por-
tare quale istanza del territorio nell’agenda
dei lavori della assemblea siciliana. Nuove
energie da mettere a servizio delle nostre co-
munità, per dare prospettive di vita alle gio-
vani generazioni, per il riconoscimento delle
donne protagoniste della società, per dare
giustizia a chi cerca lavoro e non lo trova,
per chi lavora e viene pagato poco o niente,
per la dignità e i diritti di chi spende la pro-
pria vita nel lavoro. È per questo che chiedo
il sostegno e il voto di tutte le persone che
vogliono contribuire con passione a cam-
biare le nostre comunità, per farle diventare
più giuste, a misura dei nostri bisogni e della
vita di tutti.
[  vincenzo figlioli ]

Gandolfo (Cento Passi): “Con Musumeci
5 anni di vuoto, servono nuove energie”

Politiche, a Marsala incontro con il senatore Davide Faraone

Sabato 3 settembre, alle ore 9.30, a Marsala presso la location del
“Voga”, in Piazza Piemonte e Lombardo angolo via dei Mille, il se-
natore Davide Faraone, candidato capolista nel collegio plurinominale

Sicilia 1-P02 che comprende le città di Gela, Agrigento e Marsala, incontrerà
la stampa e i simpatizzanti. “La legge lo consente, lo so, si può essere can-
didati in qualunque collegio di qualunque Regione, a prescindere da dove

si sia nati, si è cresciuti e si sono costruite relazioni. E poi magari se sei un
dirigente nazionale di un partito, se vai spesso in tv, se ti riconoscono in
tutta Italia la trasmigrazione è più semplice. Io non ce la faccio, però, a stac-
carmi dalla mia Sicilia, non ce la faccio a chiedere un sostegno in un luogo
in cui apparirei come un alieno”, ha affermato Faraone annunciando la sua
ricandidatura al Senato della Repubblica. 
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ALL’ENTE LILYBETANO PROGETTO PER 36 BIMBI, NELLA CITTADINA PETROSILENA FONDI AL “FRANCA RAME”

Ammonta a 555.870,36 il finanziamento asse-
gnato al Distretto sociosanitario 52 Marsala-
Petrosino per i servizi di cura all'Infanzia. Le

risorse sono messe a disposizione dal Ministero del-
l'Interno tramite il Programma nazionale PAC, volto
ad incrementare le azioni di rafforzamento territo-
riale. In tal senso, lo scorso aprile, l'Amministrazione
comunale aveva presentato un'apposita manifesta-
zione di interesse riguardante il servizio micronido.
L'Assessorato alla famiglia diretto da Valentina Pi-

raino poi, aveva predisposto il relativo progetto per
la prima infanzia che può accogliere bambini fino a
36 mesi, con particolare attenzione alla sezione dei
più piccoli (età 0/12 mesi). Gli utenti verranno sele-
zionati mediante avviso pubblico, con criteri di com-
partecipazione principalmente connessi alla
composizione e alla condizione economica del nu-
cleo familiare. Per l'attivazione di questo servizio, la
somma spettante al Comune di Marsala ammonta a
poco più di 300 mila euro. Il Comune di Petrosino

invece, i circa 250 mila euro di fondi distrettuali
nella sua disponibilità, li ha destinati alla gestione
dell'asilo nido "Franca Rame" che accoglie dieci
bambini da 0 a 12 mesi e quindici di età successiva,
fino a 36 mesi.

Nido e infanzia, 600mila euro
al Distretto Marsala-Petrosino

IMMISSIONI IN RUOLO NON COMPIUTE, ASSEGNAZIONI DI PRESIDI NON CORRETTE E INCERTEZZE ATA

“Al 1° settembre non possiamo
che registrare e, dunque, de-
nunciare gravi inadem-

pienze e inefficienze da parte dell’ambito
territoriale scolastico di Trapani, che da
un lato si ripercuotono sull’organizza-
zione delle scuole trapanesi a pochi giorni
dall’inizio delle lezioni e dall’altro lato
generano ansie tra i lavoratori scolastici,
soprattutto tra quelli precari”. Ad affer-
marlo è il segretario generale Uil Scuola
Trapani Fulvio Marino. E continua: “Per
fare alcuni esempi, le disponibilità dei

posti di docenza non sono state rese note
entro i termini utili alle operazioni di scelta
degli istituti scolastici né per le nomine a
tempo determinato né per le assegnazioni
provvisorie; le immissioni in ruolo da GPS
sostegno prima fascia non sono state an-
cora compiute nonostante un preciso input
ministeriale che indicava il 31 agosto
come tempo limite per tali adempimenti;
non sono state rese note le disponibilità per
il personale Ata né tantomeno sono state
effettuate le assegnazioni provvisorie pro-
vinciali e interprovinciali con grave danno

per i lavoratori. A proposito dell’assegnazione degli incarichi
di reggenza dei dirigenti scolastici, in alcuni casi non è stato
applicato correttamente il contratto regionale e le sedi sono
state assegnate in maniera discrezionale”. La confusione regna
sovrana, fa sapere Marino, e non si comprende perché “… la
dirigente dell’ufficio Antonella Vaccara, già insediata dallo
scorso mese di maggio non abbia avuto la sensibilità di incon-
trare le organizzazioni sindacali nonostante specifiche richieste
in tal senso. L’unica occasione di incontro fissata ormai alcune
settimane fa su richiesta dei sindacati a proposito del rischio
chiusura del convitto per audiofonolesi di Marsala, è sfumata
improvvisamente, senza una precisa ragione, a poche ore dal-
l’incontro stesso”. 

Uil: “In Provincia gravi inadempienze nelle scuole"
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VILLAGGIO A SAN PIETRO, TOTI E TOTINO, SARÀ SALVAGGIO E NEJA

Dopo due anni di
stop a causa della
pandemia, ri-

torna Marsala da oggi e
fino al 4 settembre pros-
simi “Siciliamo”, rasse-
gna giunta alla X
edizione, che punta alla
valorizzazione del terri-
torio, promuovendo le
produzioni delle aziende
locali e la creazione di
percorsi enoturistici e

gastronomici. In Piazza
della Repubblica spetta-
coli e talk, all’interno del
Complesso San Pietro
invece il “Villaggio Sici-
liamo”, in collabora-
zione con l’Associazione
Strada del Vino di Mar-
sala-Terre d’Occidente e
le aziende che ne fanno
parte. Il via, ogni giorno,
alle 18.30, con degusta-
zioni di vino e street

food. Nel corso di “Sici-
liamo” i ragazzi dell’as-
sociazione “Perpetuum”
presenteranno “2 giorni
d’arte - prendersi cura”,
installando, in diversi
punti del centro città,
delle rappresentazioni
artistiche che i cittadini
potranno votare con la
scansione di un codice
QR. Oggi Toti e Totino
saranno gli ospiti fissi di

Siciliamo. Domani, sa-
bato 3 arriva la dance
della cantante Neja e la
comicità di Sasà Salvag-
gio; domenica 4, alle
21.30 la presentazione
ufficiale della Gesancom
Fly Volley Marsala in
vista del Campionato di
B1; alle 22.30 il concerto
Tributo, “Friend Will be
Queen”.

Marsala ospita Siciliamo tra
degustazioni e spettacoli

RECITAZIONE, CANTO, DANZA SIA PER ARTISTI JUNIOR CHE SENIOR

AMarsala nasce
l’idea di dar vita
ad una vera Ac-

cademia che formi arti-
sti a tutto tondo, con le
carte in regola per tro-
vare spazio nel com-
plesso e variegato
mondo dello spettacolo:
nasce a Marsala il Carpe
Diem School Musical
Theatre. Aprirà le porte
con l’open day fissato
per il prossimo 8 set-
tembre alle 17.30, nella
sede dell’associazione,
nonché Officina artistica Carpe Diem, la prima Accademia
del Musical nella nostra città e a dirigerla sarà Giuseppe Li
Causi. “Il Carpe Diem School Musical Theatre – spiega il

direttore artistico acca-
demico – mira ad offrire
una formazione alta-
mente qualificata, spen-
dibile nel settore del
musical. Miriamo a pre-
parare gli allievi (dopo i
tre anni accademici) per
eventuali audizioni im-
portanti nel panorama
del musical theatre ita-
liano”. I corsi attivati sa-
ranno divisi per età:
junior e senior. Tra gli in-
segnanti, Alessia Angi-
leri e Luana Rondinelli

(recitazione), Giuseppe Perricone (danza), Lea Pavia (canto
e storia del musical), Giuseppe Li Causi (canto), Fabio Gan-
dolfo e Roberta Caly (canto corale e solfeggio). 

A Marsala nasce la School
Music Theatre al Carpe Diem

Al Cinema Golden
di Marsala ri-
prende la program-

mazione dei film di nuova
uscita. Alle ore 18.30 e 20,
verrà proiettato il film
d’animazione “DC League
of Super-Pets“. Krypto il
Super Cane è il migliore
amico di Superman: con-
dividono i superpoteri e la
lotta al crimine nella città
di Metropolis. Quando Su-
perman e il resto della Ju-
stice League vengono

rapiti, Krypto si mette
all’opera per salvarli.
Brad Pitt invece, sarà il
protagonista del film co-
rale “Bullet Train” che
verrà programmato alle
ore 22. Un gruppo di as-
sassini diversi tra loro,
tutti con obiettivi collegati
ma contrastanti e sullo
sfondo una corsa senza
sosta attraverso il Giap-
pone moderno. Nel cast
diretto da David Leitch,
anche Sandra Bullock.

Al Cinema Golden il super
cane Krypto e “Bullet Train”
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I VERTICI AZZURRI: “CONSEGNIAMO LA SOCIETÀ NELLE MANI DEL SINDACO MASSIMO GRILLO”

“Non ci avremmo
mai creduto,
abbiamo invi-

tato decine di imprenditori a
sostenere questa società e ne
abbiamo, tutte le volte, regi-
strato l’indifferenza, ab-
biamo ascoltato chi
raccontava di cose mirabo-
lanti senza mai essere tan-
gibile ed al primo
appuntamento pubblico si
è tirato indietro”. Inizia
così una nota a firma della
neo società Football Club
Marsala che doveva rina-

scere sulle ceneri della pre-
cedente a guida Onorio. Ad
oggi però ancora una volta,
la squadra calcistica marsa-
lese sprofonda nelle sabbie
mobili. Così continuano:
“Non ci siamo mai nascosti,
dal primo momento ab-
biamo aperto le porte a
chiunque volesse partecipare
a questa avventura per inve-
stire nella squadra della pro-
pria Città, anche prendendo
le redini di questa società
che non ha un solo euro di
debiti e che ha tutte le carat-

teristiche per poter primeg-
giare in queste categorie, per
poi, poter affrontare più con-
soni palcoscenici. Abbiamo
chiesto sostegno, oltre che
all’imprenditoria cittadina,
anche all’Amministrazione
Comunale che ci ha solo po-
tuto concedere il mitico Mu-
nicipale. Noi ci abbiamo
provato, ci abbiamo messo
la faccia ed una grande vo-
lontà dettata dalla passione
per il Marsala”. Ed è qui che
arriva la resa che probabil-
mente porterà gli azzurri a

una Promozione non ‘glo-
riosa’: “Adesso non ci resta
altro da fare che consegnare
la società al sindaco nella
speranza che l’impossibile
diventi possibile – fa sapere
la dirigenza azzurra -. Ci

corre solo l’obbligo morale
di ringraziare questi eccezio-
nali ragazzi, che sospinti dai
colori più belli del mondo,
hanno affrontato le difficoltà
di un match segnato dal
primo istante, hanno sofferto

in campo comportandosi da
grandi campioni mai la-
sciandosi andare ad atteggia-
menti scorretti perché è in
loro la consapevolezza della
speranza che arriveranno
tempi migliori”. Come ab-
biamo anche scritto ieri,
Vincenzo Onorio aveva ce-
duto la società a Vito Di Dia,
e Piero Centonze, a titolo
gratuito. Direttore Generale
è Enzo Domingo e l’ex gio-
catore castelvetranese Ste-
fano Pizzitola è il nuovo
allenatore.

Il neo Marsala Calcio già affondato: “Ci abbiamo provato”

DOPO L’ARRIVO DEL TECNICO KLJAJIC, ANCORA MERCATO PER LA SOCIETÀ DI PALLAMANO 

Il mercato della Puleo Il Giovinetto di Petrosino non si
ferma. Dopo l’arrivo del tecnico croato Milenko Kljajic,
arriva il terzino sinistro Constantino Bagatolli. Oltre alla

conferma dell’intero gruppo, già in preparazione da ieri, agli
ordini di Kljajic è arrivato il giovane atleta 26enne italo-ar-
gentino che può vantare una formazione tutta danese, dato
che lo stesso proviene dalla Danimarca dove vive dall’età di
otto anni. L’atleta danese, 1.87 mt x 91 kg, alla sua prima

esperienza all’estero, ha giocato in diversi club danesi, dalla
terza divisione, fino alla prima divisione dal 2019 al 2021
nell’H C Odense per terminare in Groenlandia, rivestendo i
ruoli di terzino/centrale e ala sinistra. Nei prossimi giorni
sarà definita l’intera rosa alla corte di mister Kljajic. L’obiet-
tivo principale della società sarà il consolidamento della
squadra e la crescita dei giovani, ma sicuramente si punta ad
un campionato tranquillo.

Il Giovinetto di Petrosino acquista il terzino Bagatolli
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A BORGETTO E A PARTINICO SUL PODIO ANCHE GLI ATLETI MICHELE GALFANO E FRANCESCO CROCE

Polisportiva Marsala Doc protagonista assoluta
alla 24ª edizione della “Volata Napola Mokarta”,
classicissima del podismo trapanese. La parteci-

pazione della squadra del presidente Filippo Struppa si
è distinta, infatti, per quantità (notevole numero di atleti
partecipanti) e qualità (eccellenti prestazioni e diversi
podi conquistati). Su tutti, il giovane Michele Galfano,
terzo assoluto nella gara “amatori” con il tempo di 25
minuti, 36 secondi e 9 decimi (media: 3:32 al km) sul
solito percorso, assai selettivo, di 7240 metri. E l’alfiere
della Marsala Doc non potrà che migliorare, anche su
distanze più lunghe. A seguire, nell’ordine, hanno ta-
gliato il traguardo anche Thierry Maximilien Morgana
(28’ e 38’’), quinto nella SM50, Fabio Sammartano (30’
e 16’’), Francesco Croce (30’ e 21’’), terzo nella SM55,

Demetrio Rizzo (31’ e 31’’), Edoardo Di Sarno (31’ e
36’’), Antonio Pizzo (31’ e 43’’), secondo nella SM60,
Michele D’Errico (31’ e 53’’), primo nella SM65. E poi
ancora Luca Cammarata (32’ e 11’’), primo nella cate-
goria “promesse”, Vincenzo D’Accurso (32’ e 12’’),

Ignazio Cammarata (32’ e 18’’), Giuseppe Mezzapelle
(34’ e 14’’), Gianpaolo Graffeo (34’ e 29’’), Ignazio
Abrignani, Agostino Impiccichè, Matilde Rallo, quinta
nella SF50, Antonio Vatore, Giuseppe Genna, Antonino
Licari, Gaspare Filippi, quarto nella SM70, Leonardo
Mazara, il presidente Filippo Struppa, Roberto Pi-
sciotta, Isabella Valenti e Andrea Greco, secondo nella
SM80. In precedenti gare, a Borgetto e a Partinico, si
erano fatti valere, conquistando altri prestigiosi podi,
Michele Galfano e Francesco Croce. Il primo, in parti-
colare, a Partinico, è stato ancora una volta terzo asso-
luto e primo di categoria, mentre Croce, nella sua
categoria d’età, è stato secondo a Partinico e terzo a Bor-
getto. Infine, Corrado Galeota ha rappresentato la società
biancazzurra nella gara di Isola delle Femmine.

La Marsala Doc protagonista alla Volata Napola Mokarta

Due giovani velisti del Circolo Velico Marsala – Manfredi
Maggio e Angelo Ciaramidaro – prenderanno parte ai Cam-
pionati italiani giovanili in singolo che si svolgeranno a Sa-

lerno dall’1 al 4 settembre. I giovani lilibetani sono approdati alla
prestigiosa competizione grazie ai risultati ottenuti nei circuiti na-
zionali under 16. L’essersi posizionanti rispettivamente in 14a e 26a
posizione nella selezione nazionale, su oltre 300 timonieri, ha infatti
permesso loro di rientrare tra i 30 ammessi ai Campionati nazionali

giovanili in singolo. Sia Maggio che Ciaramidaro gareggeranno
nella categoria Ilca 4. “Siamo già molto soddisfatti del risultato ot-
tenuto. Rientrare nella top 30 è un importante traguardo che permet-
terà ai nostri ragazzi di vivere un’esperienza entusiasmante e
altamente formativa – commentano il tecnico Claudio Spanò e il di-
rettore sportivo Enrico Tortorici -. Sarà una gara impegnativa in un
bellissimo campo di regata. Entrambi si sono preparati intensamente
per arrivare a questo momento e sono pronti a dare il massimo”. 

Atleti del Circolo Velico ai Campionati italiani giovanili


